
                                                                       高め合う チーム安岡 ～ 愛と行動力にみちた生徒の育成 ～ 

笑顔満開 ～進化で輝け！みんなの笑顔～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【団体】 

軟式野球 ３位 

サッカー １勝 1敗予選通過後 

決勝トーナメント敗退 

ソフトテニス男子 ２位    

ソフトテニス女子  １勝２敗      

バスケットボール男子 １勝 1敗   

バスケットボール女子 １勝 1敗   

バドミントン女子 ３位 

剣道男子 ３位 

【個人】３位以内入賞者 

バドミントン女子複 

  武末・松谷ペア ３位 

相撲 島崎 優勝  

 

 

9/29 の二年生技術科の授業で

「安岡ひまわりレディース」の

方々を講師にお招きして『安岡

ねぎ』の播種作業を行いました。

ねぎは、順調に育っています。 

第 ６ 号 
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下関市立安岡中学校 

過ごしやすい季節になりました。生徒たちも冬服への衣替えが完了し、平成２８年度の後半がスタ

ートしました。そして、１０月１６日（日）には今年度最後の大きな学校行事である第４５回安岡中

学校文化祭が開催されました。体育祭に引き続き、生徒たちの頑張りが目立った感動的な文化祭でし

た。当日は、多くの保護者や地域の方々のご来校、たいへんありがとうございました。また、ＰＴＡ

活動へのご協力にも感謝いたします。おかげで即売やバザーも順調に運営ができました。今後とも、

生徒の健全な育成のためにご支援やご協力をよろしくお願いいたします。 

◆ １１月の主な予定 ◆ 

4(金) 学校保健安全委員会 

7(月) ３年学力テスト 

10(木) １年校外学習 

12(土) 私の意見発表会(川中公) 

21(月) 進路説明会 

24(木)～25(金) 期末テスト 

26(土) 市内ＰＴＡソフトボール大会 

28(月) 期末テスト 避難訓練 

29(火) 専門委員会 

 

 

最優秀賞 3 年 3 組 

１年優秀賞 1 組 

2 年優秀賞 1 組 

3 年優秀賞 3 組 

 

この子たちの先生でよかった   校長 山 本 幸 生 

何年か前の１月の出来事です。校内を巡視していた時、音楽室を覗くと３年の女生徒が何人もピアノの

周りで泣いていました。男子生徒は少し離れたところで笑っていました。 

「これは何かあったな。男子が女子をいじめたのではないか。音楽の先生に確かめなくては。」と、先

生を探しました。すると集まっている女子生徒の中央、ピアノのいすに腰掛けてやや困った顔をしながら

笑っていました。 

疑われているのではないかと思ったのか、男子生徒の何人が声をかけてきました。 

「先生、僕らは男子パートの練習をしていたんです。僕らは何もしていません。卒業式の歌の練習を始

めると、女子が『卒業したくない。みんな一緒にいたい。』といって泣き出して授業にならないんです。」 

その時の３年生は、何事もチームワークよく頑張る生徒たちでした。そしてその時練習していた歌が、

今年の合唱コンクールで３年生が歌っていた「旅立ちの日に」でした。 

本校の合唱コンクールはすばらしいものでした。特に３年生は、どのクラスも心が一つになって感動的

なハーモニーを響かせ、思わず目頭が熱くなりました。 

私たちは子供たちから多くのことを学びます。この子供たちの先生でよかったと思うことが数多くあり

ます。今年もそういう思いを強くした文化祭でした。 

３年３組は、合唱コンクールで

最優秀賞を獲得した。私たちは、

歌詞の中の強調したい部分や歌

い込みたい部分を統一して、全

員で表現した。ある種の「ノリ」

で勝ち取ったと思った。 

文化祭実行委員として、とても

いい経験ができました。学年展

示、階段アート、合唱…たくさ

んのことがありましたが、みん

なで協力していて、今までで一

番楽しい文化祭でした。 

合唱実行委員:内田 峻輔 文化祭実行委員長:沖野  

自作の衣装で劇を演じました 

テーマに迫る「劇」からの 

スタートでした 

堂々とした発表でした 

さすが３年生でした 

迫力の演奏と工夫された構成で 

大変に盛り上がりました 文化祭の中心メンバーです 

音程が取れるようになり、全体

の雰囲気も良くなってきまし

た。歌う声の質を上げるために、

クラス一体で朝、昼、放課後と

練習を重ねてきました。本番で

は今までで一番の演奏でした。 

合唱実行委員: 門出 遥 


